

Señor

Jorge Abbott Charme

Fiscal Nacional del Ministerio Público

Presente

Santiago 1 de Julio de 2021

Estimado Fiscal Nacional:

Junto con saludarlo, por medio de la presente, en este acto vengo en presentar ante usted mi Renuncia al cargo de Fiscal Regional de la Fiscalía Regional Metropolitana Oriente el cual ejerzo desde el 27 de Noviembre del año 2015, la cual se hará efectiva a contar del día 1 de Agosto de 2021.

Ingresé el 1 de junio del año 2002 a la Fiscalía de Chile como Fiscal Adjunto de la Fiscalía Local de Iquique en la Región de Tarapacá. Lo hice motivado por ser parte del cambio trascendental que significó la implementación del sistema procesal penal que nos rige y desde un rol fundamental cual es la dirección de la investigación de los hechos constitutivos de delito.

Hoy a ya más de 19 años de mi ingreso a esta institución, siento que he podido realizarme profesionalmente y creo que hecho un esfuerzo importante por colaborar al éxito de la gestión institucional, lo cual queda graficado en las diversas funciones que he podido desarrollar durante este tiempo, primero en mi condición de Fiscal Adjunto en las Fiscalías Locales de Iquique, San Antonio y Maipú, desarrollando en estas dos últimas las funciones de Fiscal Jefe y siendo parte de la dotación de inicio en todas ellas, lo cual valoro profundamente.

Con posterioridad, fui distinguido con el honor de ser nombrado Director de la Unidad Especializada en Tráfico Ilícito de Drogas y Estupefacientes de la Fiscalía Nacional cargo en el cual pude participar de la gestión del anterior Fiscal Nacional.

Finalmente, desde del año 2010 trabajando como Fiscal Regional del Ministerio Público, primero en la Fiscalía Regional de Tarapacá y luego en mi actual cargo en la Fiscalía Regional Metropolitana Oriente.

Señor Fiscal Nacional. Con el Ministerio Público solo tengo gratitud. La Fiscalía me ha permitido desarrollar un rol de servidor público el cual siempre he tratado de honrar con mi trabajo, el que no ha estado exento de dificultades, pero del cual rescato la oportunidad de poder servir a Chile y a su gente, privilegio del que me siento profundamente agradecido, toda vez que considero que no hay labor mas noble y reconfortante que trabajar para contribuir al bienestar de la sociedad de la cual uno es parte.

Mi partida, se debe a que considero que he cumplido un ciclo de vida profesional y que ha llegado la hora de emprender nuevos desafíos profesionales en los cuales siempre procuraré ocupar muchas de las enseñanzas que me deja mi contribución como trabajador de la Fiscalía de Chile.

Aprovecho la oportunidad de agradecer su confianza personal, como las de sus antecesores don Guillermo Piedrabuena Richards y don Sabas Chahuán Sarrás, quienes me han distinguido con su confianza y me han entregado importantes responsabilidades profesionales en estos más de 19 años en la institución.

Igualmente, y por su intermedio, agradezco a todas y todos con quienes he podido trabajar y que son el corazón y el alma del Ministerio Público, me refiero a las y los Fiscales y funcionarios de quien siempre llevaré un bello recuerdo por su entrega y compromiso aún en las más adversas circunstancias.

Del mismo modo, no puedo sino expresar mi gratitud con los equipos directivos con los que he podido trabajar ya que de todos ellos ha aprendido algo que me servirá en el futuro y de quienes valoro su profesionalismo y lealtad.

Asimismo, quiero hacer una mención especial para todas y todos los colegas y ex colegas Fiscales Regionales con quienes he podido compartir la misión que se nos ha encomendado. Han sido fuente de inagotables discusiones y debates que me han permitido enriquecer mi acervo intelectual pero por sobre todo me han enseñado de su lealtad y de su calidad personal así como me han brindado su trato fraterno.

Finalmente, aprovecho de pedir disculpas a quienes en alguna oportunidad pude haber afectado con mis decisiones. Jamás lo hice con ánimo de perjudicar a nadie sino sobre la base de los principios y convicciones que me guían los cuales siempre han estado al servicio de querer un Ministerio Público fuerte y que cumpla con la misión institucional que se nos ha encomendado y me despido deseándole éxito a la institución en el futuro.

Le saluda afectuosamente.,

  
Manuel Guerra Fuenzalida  
Fiscal Regional Metropolitano Oriente

